



Rentrée 2016- 2017 au Collège Louise Michel

publié le 10/10/2016 - mis à jour le 13/10/2016

Le collège Louise Michel, de Lussac-les-Châteaux, situé au cœur de la ville, accueille 360 élèves, de la 6ème à la 3ème avec des effectifs stables.

L'établissement, dirigé depuis le début 2015 par M. MALTERRE, est ouvert sur l'extérieur et résolument orienté sur l'épanouissement et la réussite de ses élèves.

De même, parallèlement au travail scolaire, l'établissement a l'objectif de s'ouvrir vers les partenaires extérieurs, de développer auprès de élèves une meilleure connaissance de nos institutions et ainsi concourir à créer un esprit citoyen. L'ensemble des actions menées avec la Mairie de Lussac-Les-Châteaux et notamment l'espace culturel La Sabline et la MJC21 permettent aux élèves de s'ouvrir à l'art et la culture. Des interventions d'artistes auprès des élèves au cours de l'année sont un plus pour la connaissance et l'ouverture culturelle. Des actions en relation avec le tribunal de Poitiers, les archives départementales, nos collectivités locales, notre patrimoine historique contribuent largement à l'implication de nos élèves dans l'apprentissage de la citoyenneté.

Dans un même esprit, la réforme du collège, mise en place à cette rentrée, permettra de pérenniser certaines actions en place et de valoriser les acquis des élèves au travers des parcours artistique et culturel, citoyen et avenir. Les enseignements pratiques interdisciplinaires permettront de valider les compétences des élèves au travers de thèmes tels que le développement durable, les actions solidaires, citoyennes, culturelles pour tous les collégiens de la cinquième à la troisième.

Par ailleurs, l'équipe éducative met en place des dispositifs divers pour accompagner tous les élèves dans leur scolarité, sur l'ensemble des niveaux, de façon individuelle, constructive et enrichissante.

Ces dispositifs et cette organisation porte ses fruits. Les résultats du collège en témoignent, l'établissement obtient toujours d'excellents résultats. On notera l'excellent taux de réussite au brevet (90% de reçus en juin 2015, 92 % en juin 2016), qui place le Collège Louise Michel en très bonne place dans l'académie.

Dans le cadre de la construction du parcours avenir, un forum des entreprises et des lieux de formation se déroulera au collège au mois de février, notamment pour nos élèves de 4ème et de 3ème. Nous devons donner à tous nos élèves les connaissances et les informations nécessaires à la réalisation de ce parcours.

Le collège en chiffres

- ▶ 92% de réussite au brevet des collèges
- ▶ 360 élèves, répartis en 15 classes : 3 « 6ème », 4 « 5ème », 4 « 4ème », 3 « 3ème », 1 ULIS
- ▶ 30 enseignants, 1 assistant de langue
- ▶ 15 personnels de service, de surveillance et d'encadrement.

Le Principal

Joël MALTERRE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.